



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

16 de febrero de 2024

## COMUNICADO DE PRENSA

### **SECMCA imparte taller de mejores prácticas de redacción de documentos de investigación económica**

Los días 15 y 16 de febrero se realizó el taller “Mejores prácticas de redacción de documentos de investigación económica”, impartido por los economistas Nabil López y Fidias Díaz, funcionarios del Banco Central de la República Dominicana en la sede de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA). Este evento fue desarrollado en formato híbrido, donde participaron funcionarios del Banco Central de Costa Rica, Banco Central de Honduras y de la SECMCA de manera presencial y en formato virtual otros funcionarios de bancos centrales miembros e instituciones de Centroamérica y República Dominicana.

El objetivo de este taller fue de reforzar las capacidades de redacción de los participantes a través de la revisión de reglas gramaticales, la calidad de expresión en el lenguaje técnico, la esquematización estandarizada de documentos, y las pautas para las referencias y citas bibliográficas. En ese sentido, los participantes analizaron proceso de escritura de documentos de investigación económica, tanto en la estructura del documento como en las mejores prácticas para elaborar un artículo que logre transmitir de la mejor manera posible el objetivo de la investigación. Durante el taller se revisó el formato estándar establecido por la Asociación Americana de Psicólogos (APA), que consiste en un conjunto de pautas para la escritura de documentos de trabajo y de investigación aplicables a las ciencias económicas; también se utilizó las reglas gramaticales de la Real Academia Española (RAE).

La SECMCA, en miras de fomentar la cooperación entre los Bancos Centrales miembros y otras instancias institucionales, continuará realizando talleres de capacitación para el personal técnico de los bancos centrales de la región. Con estas actividades, se promoverá el intercambio de experiencias, contribuyendo al proceso de integración regional.